

Les jumeaux grandissent ainsi sous le regard de la cousine, de la mère, de la grand mère, du copain de la mère, avec sa cravate. Ils sont en Normandie, ils vont voir la vierge a Lisieux. Le vieux Koukou a l'humour des cabarets berlinois, il ne parle que d'une guerre, la première, et pour parler des chaude pisses qu'y contractaient au bordel les prussiens. Elle les couve des yeux.



Le Koukou il s'appelle en fait Karl Feix. Il est beaucoup plus vieux qu'elle. Né en 1892 ça lui fait 47 ans au début de la seconde Guerre.

C'est peut être lui qui leur a trouvé l'argent pour acheter une maison a la sortie de Mittelhausen. De l'argent nazi ? En tous cas c'est lui qui a élevé la petite troupe, et on dit Koukou parce qu'il était couturier. Couturier de la Bohême. C'est quand même étonnant de ne

pas retrouver, dans ses papiers, une seule photo où il ait plus de trente ans... Qu'est ce qu'il en a fait, des photos de la période hitlérienne....
Koukou est vraiment très tendre. On l'appelle Koukou Et on dit grand père.
Dans les cartons j'ai trouvé sa publicité d'avant-guerre. Avec, prémonitoire, une francisation de son prénom.

